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迎迎中中秋秋，，咱咱小小区区有有自自己己的的晚晚会会
阳光新城居民盛赞自个的晚会“比春晚还好看”

见习记者 万兵

作为一名新记者，第一次走进社
区，就来到了阳光100国际新城这个特
别“阳光”的大家庭，心情倍感舒畅。

走进这个外表看起来“五彩缤
纷”的社区，才发现里面的活动也是

“阳光灿烂”。刚走到居委会办公楼
下，就听到楼上传来抑扬顿挫唱京
剧的声音。当时便有了一种错觉，这
不是办公楼，是个艺术团。

而跟居委会主任祁玉军聊天的
过程中，更是时时听到附近活动室传
来葫芦丝的声音。在祁主任对社区基
本情况，尤其是“暖情天地”关爱老年
人组织的介绍中，记者也进一步感受
到，这个社区就是一个大家庭。不仅
年轻人在这里生活得其乐融融，老年
人也老有所乐，怡然自得。

祁主任带着记者来到活动室，
近距离看到京剧队票友们的日常活
动情况。队员们个个神采奕奕，唱念
做打，颇有专业演出队伍的风范。看
他们在一起说说笑笑，更加感觉到
一种阳光般的温暖和快乐。

当得知当天晚上小区篮球场就
有一场老年人艺术团参演的晚会
时，记者便越发迫不及待，想一睹多
才多艺的老年人的表演。晚上7点，
记者来到晚会现场时，篮球场上已
经满满地都是前来观看的居民。孩
子们簇拥在舞台前，争先恐后地想
要参与到节目中去。而老人们摇着
蒲扇，坐在小马扎上，细细品咂舞台
上的京剧唱腔。

参加节目的艺术团成员们，不像
五六十岁的老人，倒像十七八岁的小
姑娘，彼此化妆、逗趣儿，精神饱满地
完成一个个节目的演出。整个现场看
到的是笑脸、听到的是笑声。

无论白天还是晚上，这个社区
给人的感觉都是多彩的、鲜活的、阳
光满满的。记者不得不说，这个社
区，名副其实，真的很“阳光”。

本报9月15日讯(记者 穆
静 见习记者 万兵 ) 大型
社区居民之间相互不熟悉，老
人在外突发疾病后，怎么联系
到家人呢？为了解决这个棘手
的问题，阳光新城第二社区居
委会印制了一批爱心联系卡。

在爱心联系卡的正面，记

者看到，卡片上标明了居委会
的名称和居委会的联系电话。
在卡片的背面，有姓名、年龄、
病史、家庭住址、家属电话等信
息，还写着“您好！这位老人是
我的亲人。请您施以援手，我们
衷心感谢！”

谈起制作爱心联系卡的原

由，阳光新城第二社区居委会主
任祁玉军介绍，去年夏天，小区
内一60岁的独居老人在遛弯时，
突发心脏病，居委会将其及时送
到医院，但由于老人神志已不
清，居委会无法联系到其家人。

“之所以留下居委会的电
话，是为了让老人遇到困难时，

也能联系到我们。”据祁玉军介
绍，目前爱心联系卡已经发放了
400余张，一些老年人已经通过
爱心联系卡受益。今年年初时，
小区内就有一位独居老人在家
里发病下不了床，按照爱心联系
卡上的电话给居委会打了电话，
居委会赶紧过去看望了老人。

祁玉军介绍，阳光100是个
大社区，居民来自五湖四海，大
家彼此之间不熟悉，“通过办我
们自己的晚会，让大家走出家门
来，互相认识、互相交流。”

“我们社区老年人多，由我
们社区党组织牵头，成立了关

爱老年人的组织‘暖情天地’，
让老年人没事在一起自由交
流，从养花种草到旅游烹饪，大
家在交流中也就熟起来了。”祁
玉军说。

晚会也是个大家一起认
识、交流的契机。“比如大家在

一起跳舞，跳着跳着就认识
了。”祁玉军说。小区居民自己
演出的晚会，也格外让其他居
民感到亲切。因此，居委会和小
区物业公司特别重视晚会。“物
业公司常常出资支持艺术团活
动和晚会开展。”祁玉军说。

民情笔记
群众路线特别报道

13日晚上，阳光100国
际新城G区的篮球场上灯
火通明。阳光新城社区自己
的迎中秋晚会就在这里举
行。

这个社区
很“阳光”

老老人人突突发发意意外外，，爱爱心心联联系系卡卡帮帮忙忙
阳光新城第二社区已发放400余张联系卡

13日晚，阳光100国际新
城的中秋晚会上，精彩的节目
吸引了不少居民。

本报记者 穆静 摄

记者手记

居民想找物业报修

发条微信就能解决

本报见习记者 万兵 记者 穆静

晚上7点，晚会正式开始。这
场中秋晚会由阳光新城社区居
委会、万怡物业和济南市歌舞剧
院联合主办。舞蹈、京剧、军体拳、
时装表演、魔术……节目不带重
样的。而观众挤满整个篮球场，从
老到小，个个看得津津有味。

张女士带儿子出来散步时
看到篮球场上正热闹，便忍不
住驻足看起节目来。“别看人家
这么大年纪，走起时装秀来，还
真是举手投足都很有范儿！”张
女士看到《时装秀》节目时忍不
住赞叹。

“这种晚会常有，中秋节
啦、春节啦，都办个晚会。”张女
士说，夏天的时候也有消夏晚
会。一位坐在小马扎上津津有
味地看节目的老奶奶说：“在家
门口看晚会跟看电视不一样，
觉得比春晚还好。”

观众挤满了

整个篮球场

虽然说这次晚会有济南市
歌舞剧团的助阵，但是一看节目
单就会发现，阳光100艺术团出的
节目足足有6个，占到总数的一
半。京剧、吕剧、合唱、民舞……老
年人们的表演令观众连连叫好。

说起阳光100艺术团，这可
是小区居民的骄傲。艺术团全部

由小区居民组成，最初只是十几
个老年人聚在一起娱乐活动，短
短几年，就聚集了260多位热爱
艺术的老年人，发展成了一个像
模像样的艺术团体。艺术团包含
了合唱队、芭蕾舞队、秧歌队、民
舞队、腰鼓队、京剧队、吕剧队、
时装表演队8支队伍。

“我们的芭蕾舞队还上了
央视呢。”阳光新城第二社区居
委会主任祁玉军说起来满脸自
豪。芭蕾舞队的成员们平均年
龄足足有58岁，但是个个精神
饱满。今年春节前后受到了
CCTV-3的邀请，参加了《舞蹈
世界》录制。

阳光100艺术团

出节目占一半

社区办晚会
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本报9月15日讯 (记者 穆静
见习记者 万兵 ) 阳光新城

国际社区共有居民8750户，要为
这么多居民服务好，对物业来说
是个不小的压力。为了加强物业
与居民的联系，阳光100国际新城
的物业济南万怡物业服务有限公
司开通了微信平台，居民遇到家
里漏水、漏电的情况，只要发个微
信，维修人员就会及时赶到现场
进行维修。

“发个微信就能解决问题，比打
电话方便多了。”家住阳光100国际
新城B区的张先生告诉记者，前几
天，他发现车库自来水管道漏水，他
给万怡物业微信平台发送了一条报
修微信，万怡物业微信平台马上回
复了他的微信，十多分钟后维修人

员就到达了现场。
不少居民介绍，微信平台开

通以来，居民感觉报修、投诉都方
便多了。而物业维修人员也感到
了方便。“以前居民报修，我们到
居民家里去查看情况后，往往要
返回来拿零件和维修工具，现在
居民可以将报修点拍下来，通过
微信给我们发个图片，怎么修、需
要什么工具，通过照片就可以判
断。”

据济南万怡物业服务有限公
司总经理高建介绍，微信平台9月
6日起正式开通，目前已经有1000
余人加入微信平台，自开通以来
短短的一周内，就有400余报修事
项通过微信平台发送到物业那
里。
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